

undefined - jeudi 21 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Cérémonie du souvenir de la guerre d'Algérie



Les participants à la cérémonie.

Ce 62^e anniversaire du cessez-le-feu en Algérie a été bien suivi à Saillans par la présence d'un grand nombre de personnes. En effet, comme chaque année, les parents, la Ville et les derniers amis et combattants de la Fnaca, s'étaient donné rendez-vous, ce mardi 19 mars, au cimetière pour un dépôt de gerbes sur la tombe de Bernard Tanner, mort à 21 ans en Algérie. Ensuite, à 16 h 30, sur la place Maurice-Faure devant le monument aux morts, on notait autour de François Brocard, maire de Saillans, et d'élus, la présence d'André Bochaco président de la Fnaca section de Crest avec une dizaine de membres, deux porte-drapeaux, les pompiers de Saillans et des représentants des associations d'anciens combattants. Un apéritif a clos cette cérémonie à la mairie de Saillans.